
 

 

 

 

 

 

 

第 1931 回例会  

平成 29 年 10 月 16 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所４F  

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング   「我等の生業」 

３．ゲスト紹介    和歌山ダルク  島田 ゆか 様 

米山記念奨学生 郎 彦 昆 様 

(2015 年 4 月～2017 年 3 月) 

４．出席報告 

会員総数 41 名   出席者数 25 名 

  出席率 60.98 ％  前回修正出席率 68.29 ％ 

 

５．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆さん、こんにちは。今日は

倉橋順子さん、清水敏光さんの

新入会員卓話、米山記念奨学会

委員長、桑添さんの報告となっ

ていますのでよろしくお願いし

ます。 
また、和歌山ダルクの島田ゆ

か様、元米山奨学生の郎君、よ

くおいで下さいました。後程お渡ししたいものがあり

ますのでよろしくお願いします。 
最近一番感動した事は、「千日回峰行」溝行釜堀住

職戦後 14 人目という記事です。 
千日回峰行とは、滋賀県と京都府にまたがる比叡山

内で行われる天台宗の回峰行の１つ。千日と言われる

が、実際に歩くのは「975 日」で残りの「25 日」は

「一生かけて修行しなさい」という意味である。約千

日にわたり祈りをささげながら約 4 万キロを歩く比

叡山延暦寺(大津市)の荒行「千日回峰行」に挑んでい

た同寺－山善住院の釜堀浩元住職(43)が 9 月 18 日 7
年かけて満行となった。記録が残る元亀 2(1571)年の

比叡山の焼き打ち以降 51 人目で戦後 14 人目。千日

回峰行は平安時代から伝わる荒行。比叡山内などを巡

礼しながら地球 1 周分の約 4 万キロを踏破する。山内

の無動寺明王堂に断食断水して 9 日間こもり読経す

る難行「堂入り」を行うことでも知られるが満行し「大

行満大阿闍梨」の称号が与えられました。 
また、1300 年で 2 人「大峯千日回峰行」あら県吉

野の大峰山に 1999 年に千日回峰行を成した塩沼亮潤

大阿闍梨。大峰山は大峰山覗き修行といって絶壁に刻

まれた仏様を崖の上から身を乗り出して覗きお参り

する修行で知られています。 
翌年(2000 年)四無行(断食、断水、不眠、不臥を 9

日間続ける)も満行し大阿闍梨の称号を得て、現在は

故郷仙台に開山した慈眠寺の住職を務める。奈良県大

峰山の頂上にある大峯山上本堂までの往復 48 キロの

山道を 1000 日間一日も休まず歩き続けるという行で

ある。1000 日間連続というわけではなく、山を歩く

期間は 5 月 3 日から 9 月 22 日までであるため、千日

回峰行が終わるまで約 9 年かかる。 
「いったん行に入ったならば決して途中で止める

ことができない掟」 「もし途中で止める場合は、短

刀で腹を搔き切るか紐で首をくくり、命を絶たなけれ

ばならない。そのため行者は常に短刀と「死出紐」と

いう紐を携帯している。(死出紐とは、山中で自刃す

る体力も無い、自刃は恐いその時のために木に結び、

首をくくる紐のこと。さらにハンカチのような布も携

帯。この布を顔にかぶせるという方法もある。) 
「地に脈打つ大木の根を踏み越え、岩をよじ登り半

歩先は断崖絶壁と言う道」 
「5 月の山頂は雪が降ることも珍しくない」 
「6 月になると栄養失調になる」 
「血尿が出る」比叡山千日回峰行を 2 回達成した天

台宗大阿闍梨の酒井雄哉さんは亡くなりましたが、比

叡山焼き討ち後2度の回峰行を達成したのは3人しか

いません。 
 

６．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○休会のお知らせ 
和歌山北ＲＣ  10 月 30 日（月） 

○ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ 

 開設日  2017 年 10 月 5 日(木) 

 所在地 〒640-8331 和歌山市美園町 3-34 

けやき One  301 号室 

  TEL 073-426-2640 FAX 073-426-2660 

      E-mail  gov2018-2019@rid2640g.com 

  執務時間 10：00～16：00 (休日:土、日、祝、祭)  

 
 
 

No.1931

ＲＩ会長 イアン H.S.ライズリ 会長 中西 秀文    幹事 阪口 洋一   ＳＡＡ：前田 克仁 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n

四つのテスト 言行はこれにてらしてから 

①真実かどうか  ③好意と友情を深められるか 
②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか 

事務所 〒642-0002  
海南市日方 1294 (海南商工会議所 4F) 
TEL:073-483-0801 FAX:073-483-2266 

http://www.kainaneast-rc.jp   E-mail：info@kainaneast-rc.jp 



７．ゲストスピーチ 
○和歌山ダルク 代表理事 島田 ゆか 様 

 日頃から、お世話になり、有難

うございます。本年もご支援をい

ただき、深く感謝申し上げます。

和歌山ダルクは、薬物依存症をは

じめとする嗜癖行動問題に関す

る支援、特に女性とその子どもの

支援をメインに取り組んでいま

す。引き続き、暖かいご理解とご

支援をお願いいたします。有難うございました。 

 

○元米山記念奨学生 郎 彦 昆 様 
 みなさん、ご無沙汰しておりま

す。やっと卒業することが出来ま

した。在学中は本当にお世話にな

り、感謝申し上げます。沢山の想

い出がいっぱいです。海南東 RC

の皆さんのことは決して忘れま

せん。皆さんの健康とご繁栄を祈

ります。本当に有難うございまし

た。 

 
８．会員卓話          

○米山記念奨学会委員会    委員長 桑添 剛 君 

 米山委員長の桑添です。長い間

RC にお世話になっていますが、

米山を担当させて頂くのは初め

てです。財団にしろ、米山にしろ、

寄付を集める役だけは勘弁して

ほしかったのですが、中西会長に

頼まれ、やむなくお引き受けしま

した。 

今月は米山月間ということで、私も率先してやらせ

て頂きますので、皆様方におかれましても自主的に、

もしくは、私の方からお願

いしたら断ることのないよ

うにご協力のほど宜しくお

願いします。米山記念奨学

会につきましては、お配り

の米山豆辞典、もしくは今

月のロータリーの友を見て

頂いた方がベストだと思います。 

地区協議会と委員長会議の報告ですが、細かいこと

は別として、とにかく、地区が正常化しましたので、

普通寄付金はもちろん、特別寄付金を地区の混乱前の

状態に戻って欲しい。くれぐれも帰ったらお願いして

下さいとのことでした。 

 

 

 

 

 

 

 

○新入会員 清水 敏光 君 

皆様こんにちは、私は清水敏

光と申します。本日前でスピー

チさせていただけるという事で

緊張しております。途中、噛ん

でしまい、何を言っているか分

からない事もあるかもしれませ

んが、よろしくお願い致します。 

それでは、まず初めに私の自

己紹介をさせて頂きます。私は 1978 年 5 月 15 日生ま

れの 39 歳、和歌山市西ノ庄出身です。西ノ庄は海と

山と自然に囲まれた住みやすい地域です。特に西庄の

氏神様木本八幡宮の獅子舞は有名で、県指定民俗文化

財です。毎年 10 月にはしご獅子《竹のはし》高い位

置から披露され毎年見に行っていますが迫力があり、

いつもおちないのかはらはらどきどきしながら見て

います。また機会がありましたら是非ご覧いただけれ

ばと思います。 

また、私の家族については妻 1人、子供(12 歳男・

10 歳男・3 歳男)そして私の 5 人です。最近は、3 歳

の三男が言葉をたくさん発するようになり嬉しく思

っています。しかし出てくる言葉は私が会社から帰宅

すると笑顔で玄関まで迎えに来てくれて『パパ・・・・・

きらい』『パパ・・・・くさい』等々の言葉でお帰り

と言ってくれたことが一度もありません。これからお

帰りという言葉を覚えてもらえるよう頑張っていき

たいと思います。 

さて、これから今回のテーマである今後の私につい

てお話させていただきたいと思います。まずは、私が

今まで歩んできた道につき説明させて頂きます。 

中学校では野球部、高校では柔道をしており、将来

は警察官になろうと思っていた矢先、自身の祖母が認

知症になり、わたしはおばあちゃん子でして、何も分

からない何をしたらよいのか分からないということ

に苛立ち、知識・技術を身に付けたいと思い、私は

YMCA(福祉専門学校に)平成 9年 4月に入学し、介護施

設でアルバイトをしながら、介護福祉士の国家資格を

取得し平成11年3月から社会人と

して特別養護老人ホームで勤務致

しました。社会人として入社した

頃は先輩方も厳しく、今の時代の

ようにマンツーマンで指導者がつ

いてではなく、みて覚えなさいと

いう形で、入社してもすぐに辞め

るという風潮が強く、自己流で介

護を実施する職員も多く腰痛やヘルニアで仕事を辞

める方は大変多く、中には 1日で辞める人も後を絶た

なかったのが記憶にあります。 

また、16 年間、特別養護老人ホームで勤務し、様々

な事業所の経験をさせて頂きました。 

①グループホーム・・1ユニット 9人定員で認知症

対応型共同生活 ②デイサービス・特養(要介護 3～5)

重度利用者 

訪問介護・自立支援(自閉症の子供・65 歳未満の障

害の方)のサービス提供につき色んな対象者の方と接



する事ができ、大変勉強になりました。しかし、残念

だなと思う事も有、いくら指導者管理の人柄が良くて

も現場で働いているベテランのスタッフが、入居者様

に対し乱暴な物言い・人として大先輩として接するこ

とができていなければ、新人・中堅も同じ言葉使いに

なったり、人を物として扱ってしまいます。そのよう

な風潮は何処の施設でもあり、特に認知症の方は、暴

言・暴力・徘徊・異食(食べれない物を口にする)・介

護抵抗等々様々な周辺症状があり、認知症の症状を理

解していないスタッフが多いのが現状でした。プロと

しての意識は少なかったように思います。そんな中職

場では、リーダー格の配置転換を行い現場でまず手本

を見せることから始めました。言葉だけの注意・指導

では聞き入れてもらえず、現場では働いていないのに

何を言っているのか等々陰口をたたかれることも多

かった為、自分が見本になる事から始めました。結果

徐々に浸透していき、良い介護とは言えませんが、人

としての思いやりも生まれてきたように思います。 

この時に思ったのが先輩に見て覚えろという言葉

を思い出し、これは自分が手本にならないといけない

のだな。手本になる人を探す努力が必要なのだと思い

返しました。 

この施設では平成 27 年 9 月迄、勤務していました

が、現在の職場ウェルネ

ス・コートに入社するき

っかけになったのが、介

護業界とは関係のない

不動産会社ヤマイチエ

ステート社長との出会

いでした。社長の考えは

お客様へのおもてなし、

ホテルのようなフロン

トサービスの提供、しばりもなく自分らしいライフス

タイルで生活して頂きたい。『もちろん自分が住みた

いな』と思う所にしたいという言葉を聞きここで働き

たいという気持ちが強くなり前職場を退職致しまし

た。退職まで 2年はかかりましたが、やっと働きたい

ところで働けるという気持ちが強かったのを思い返

します。ウェルネス・コートに入社してから早 2年が

たちましたが、温泉事業・マンション(賃貸・分譲)

事業・介護事業・飲食事業と今まで経験した事のない

事業の職員と関わりあう事ができ、私自身介護事業の

経験しかなかった為、お客さまに対する思いやりや配

慮につき大変勉強になっています。又現在はウェルネ

ス・コート全体の責任者として位置づけして頂いてい

ますので、期待に応えられるよう精進していきたいと

思っております。 

補足介護事業について 

問題点として、①介護離職 ②介護難民 ③介護職

の人手不足 この 3 点は大きな問題点であると思い

ます。自分の親に介護が必要で会社を退職せざるを得

なくなった方は年間 10 万人を超えています。その内

8割は女性です。又、2015 年では要支援・要介護の方

は全国で 608 万人、過去 10 年で人数は 3 倍近く増加

しています。 

老人ホーム等の入所待機者数は 2017 年度には 36

万人を突破したと言われています。国の施策として介

護が必要にならない身体作り等に力を入れています

が、現状の待機者の解決策までには至っていません。 

介護施設等も次々と設立され表向きは増加してい

るように見えますが、サービス付高齢者住宅等年間

100 件以上は閉鎖しております。主の理由はやはり、

介護の人手不足になります。高齢者住宅等では造りは

元気な方向けですが、実際入居される方は介護が必要

な方で認知症などの症状により、人手が必要で対応し

きれなく、閉鎖している事業所が多いというのが現状

であります。こうした中人手不足もあり、良い事業所

もありますが、すくなからず、どの施設でも高齢者虐

待という問題は抱えています。今後、人員教育・給料

アップ・潰れない事業所作り・介護予防等々様々な取

組み事項は多いと思いますが、介護事業では問題はた

くさんあります。 

今後の私の活動 

①高齢化社会に突入し、安心・快適・満足を提供で

きるよう、高齢者マンション入居者様への充実したサ

ービスに向け取組み現状は重度になるとウェルネス

では居住してもらう事が困難である為、介護が必要に

なっても居住できる終身まで自分らしく生活できる

事業所を設立したいと考えています。 

温泉・飲食・介護事業について居住されている方の

事をもっと考えサービス提供していきます。 

②ロータリー活動について 

今年度、山田裕之取締役から後任致しまして新たな

一歩を踏み出したばかりです。毎週月曜日の例会・夜

例会等参加させて頂き、すばらしいクラブであると認

識しております。社会への奉仕活動・奉仕活動による

親睦や国際との理解、社会を地域を活性化させるとと

もに治安も考え平和な社会にしていこうという志の

もった先輩方ばかりであると感じています。 

先輩方の活動の話や武勇伝を聞かせて頂ける機会

も多くなり楽しく例会に参加させて頂いております。 

中西会長のクラブ方針『ロータリーを楽しもう』の

通り参加させて頂けています。お酒もうれしいです。

今後は先輩方と一緒に積極的に奉仕活動を実践し経

験を積んでいきたいと思います。今後ともどうかご指

導の程よろしくお願い申し上げます。 

以上つたない話ではありましたが、ご清聴ありがと

うございました。これで講話を終了させて頂きます。 

 
○新入会員 倉橋 順子 君 
今日ここで話させていただく事

を考えて立った瞬間、緊張のあま

り頭が真っ白になってしまうと

思い原稿でまとめた物を読みな

がらですがよろしいでしょうか。

申し訳ございません。 
私は海南駅裏の 2 番街でスナ

ックバーBest を経営しています。倉橋順子です。今

年で 18 年目になります。それまでの生い立ちですが

私は海南市黒江で生まれ育ち黒江小学校から海南第



一中学校へ通いました。私が生まれたのは昭和 49 年

ですが、49 年に起こった出来事を調べましたところ

巨人の長嶋茂雄さんが引退した年でした。また、今は

どこにでもあるコンビニのセブンイレブンが東京都

江東区に第 1 号店をオープンしたそうです。それとネ

コのキャラクターキティちゃん。知っていますか？キ

ティちゃんも同じ年昭和 49 年に誕生したそうです。

あの可愛いキティちゃんも 44 歳になります。 
私はスポーツをするのが大好きだったので小学生

の時はバトミントン、バレーボールは 3 年しました。

ケガもたえませんでしたがすごく楽しかったです。中

学生の時は陸上部で今では少ないと思いますが顧問

の先生がなかなかのスパルタでして水も飲ませてく

れない時代だったので体力的にも精神的にも鍛えあ

げられました。子供の頃はこんな感じで活発だったの

で年中真っ黒に日焼けしていました。 
その後は今の店をオープンするまで色々なアルバ

イトをしてきました。海南一番街のユーリーという服

屋さんには 17 歳から、今の店がオープンしてからも

働かせてもらっており、9 年間お世話になりました。

そのユーリーさんで働かせてもらいながら夜にスナ

ックにバイト、休日にはフリーマーケットにと今のお

店の資金づくりに働きました。 
フリーマーケットでは場所によっては売上ゼロで

場所代払ってマイナスの時もあり、スナックに限って

は、ある日店へ出勤するとカギがかかっており、看板

がついていません。何の前触れもなく店がなくなって

いて 1 ヶ月分の給料がもらえなかったこともあり、災

難でした。そんな事もあり 26 歳でやっと今の店 Best
をオープンする事が出来ました。後 2 件目の店 Grow
も平成 24 年にオープンしましたが、5 年という短い

歳月でしたが、先月いっぱいで閉店しました。それと

車の運転代行も 2 年ですが営業していました。代行は

未知の世界でしたので始める前から何かと大変でし

たがどんな仕事も簡単じゃなくやってみて分かった

事もあり勉強になりました。 
今は Best 一本でやっておりま

す。代行もそうでしたが、お店を

やっていて大変なことの一つが人

材不足です。あら

ゆる所へ求人募

集を出し、ポステ

ィングもしまし

た。それでも思う

ように集まらな

いのが現実です。

でも、嬉しいこともありまして、働いてくれている女

の子がお客さんと結婚し、最初はさみしく、複雑な気

持ちの方が大きかったけど、子どもができ、幸せな家

庭を築いていくのを何人も見てきたら、自分の事のよ

うに嬉しく、やっていて良かったなと思います。感動

を与えてもらい、感動を与える、そんな仕事をこれか

らもしていきたいです。 
 そして、私の趣味といいますか、神社やお寺参りに

行くのが好きで、今年の夏休みにも京都へ旅行に行き、

知っている方もあると思います伏見稲荷と清明神社、

嵐山の中の神社へ行って

きました。真夏ですごく暑

かったですが、癒されてき

ました。今回の旅行でも思

いましたが、観光地はビッ

クリするほど外国の方ば

かりで、多分、８割はそう

じゃないかと思います。 
ちなみに、海外の旅行者

で一番宿泊数が多い都道

府県は、1 位 東京、2 位 大
阪、3 位 北海道で、京都

は 4 位だそうです。和歌

山県は 19 位でした。これ

がきっかけではありませんが、私、英会話を習い始め

ました。それが、すごく楽しく、こんなに勉強するの

が楽しいと思ったことは生涯で初めてと行っても過

言ではありません。始めたのは春からなので、初心者

も同然ですが早く会話出来るようになりたいです。 
話しは、かわりますが、改めて、今回、このロータ

リークラブに入会させていただき、有難うございます。

正直、名前だけは知っていましたが、どのような活動

をしているのか全然知りませんでした。初めて顔を出

させていただいた 6 月 26 日も恐い人ばかりかと不安

と緊張で心臓が飛び出しそうでしたが、何回か出席さ

せていただき、声をかけてくれ、と少しは緊張も解き

ほぐれました。 
それと、ロータリークラブの奉仕活動は日本だけで

はなく、海外でも活動していると聞きました。私もそ

の一員として、協力し、貢献したいと思います。なに

しろ、頼りない私ですが皆様のご指導の程、宜しくお

願いします。 
 
９．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1932 回 平成 29 年 10 月 23 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 「電力自由化によるコスト削減」 
エフビットコミュニケーションズ（株） 

大阪支店長 福田 昌弘 様 
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